# 今月の学校プログから (学校プログ日々更新中!!)

# 夏休みの合い言葉は「あそべ」(7月20日)

朝会で校長先生から、夏休みの合い言葉は「あそべ」というお話がありました。

「あ」友達と仲良くたくさん遊びましょう!

「そ」そうじをしましょう!

プリントやテストの整理、おうちの中や周りをきれいにしましょう。

#### 「べ」勉強!

自由に使える時間がたっぷりあります。

実験や観察、手芸、料理などを試してみたり、

苦手なところを復習してみるのもいいですね。

生徒指導の先生から、「火」「水」「自転車の約束」について注意がありました。

明日から子供たちは長い休みに入ります。安全で有意義な夏休みになることを祈っております。

\* 学校休業期間中は、緊急連絡等を除きブログはお休みします。



## 12日(土)まで校庭はインターハイ専用駐車場(8月1日)

「頑張れ!!高校生!!|

現在、仙台市内において「南東北インターハイ」が開催されています。

すでに学校だよりでお知らせしておりましたが、教育委員会からの依頼で、期間中本校の校庭を仙台市 体育館で行われる弓道・剣道の関係者のための駐車場として貸し出しています。

誘導の皆さんが出入り口に立ち、バスを始め多くの車両が校庭に駐車しています。

駐車場としての使用期間は8月12日まで、その後に現状復帰していただく予定です。早朝から夕方遅くまで車の出入りがあり危険なため、子供たちも遊べません。

ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。



### 台風の影響にご注意ください(8月7日)

気象庁の発表によりますと、台風5号は日本列島を北上し8日(火)は東北でも雨が強まる予報が出ています。川に近付かない・風雨が激しい時には外に出ないなどお子さんにお話ししていただき、皆様安全にお過ごしください。

#### 【トピックス】

あいにくのお天気ですが、昨日6日(日)から仙台七夕祭が始まり、仙台市内の小中学校の児童生徒による復興七夕飾りも飾られています。糸でつないだ鶴の先端に各学校名の短冊が付いています。 本校では、7月の朝の活動で、上級生が下級生に折り方を教えてあげながら全校児童が一生懸命折った鶴を、PTA の役員の皆様方が糸でつなげてくださいました。役員の皆様、糸通し作業のご協力ありがとうございました。



## 安全にお過ごしください(8月8日)

すでに保護者の皆様には一斉メール配信にてお知らせしましたが、本日「プール開放・図書室開放・体育館の施設開放を終日中止」します。各ご家庭におかれましては、児童が安全に過ごせるようご配慮ください。

# 学校保健委員会(8月23日)

本日, 学校保健委員会を開催しました。管理校医の先生方, 薬剤師の先生, PTA役員の方々をお招きしました。学校から本校の定期検診の結果・保健室の利用状況, 食に関する指導・給食指導, 体力・運動能力の状況などについてお知らせし, 校医の先生方からご指導をいただきました。学校保健委員会で話し合われた概要については, 後日, 保健だよりでお知らせします。

ご多用中ご来校いただいた校医の先生方、PTA役員の皆様ありがとうございました。

